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[ opinión editorial ] [ política municipal ]

El PSOE de Aranjuez inicia 
hoy viernes 'ImaginAranjuez', 
una campaña de escucha ac-
tiva en la que nuestro candi-
dato a la Alcaldía para 2023, 
Óscar Blanco, mantendrá en-
cuentros con vecinos y veci-
nas de diferentes barrios de 
la ciudad con el objetivo de 
escuchar las reivindicacio-
nes, ideas, demandas e, in-
cluso, sueños que los 
ciudadanos y ciudadanas de 
Aranjuez tienen para sus ba-
rrios y para su ciudad, nues-
tra ciudad. 

'ImaginAranjuez' es una 
forma de entender la política 
que se debe transformar en 
una manera de gobernar esta 
ciudad cuando, en mayo del 
próximo año, el Partido So-
cialista vuelva a la Alcaldía. 

No es una campaña electo-
ral, no es una estrategia para 
acceder al Gobierno munici-
pal, es un adelanto de cómo 
quiere el candidato socialista 
dirigir esta ciudad si los veci-
nos vuelven a dar a nuestro 
partido la confianza que nos 
dieron en las últimas eleccio-
nes municipales, en las que el 
PSOE volvió a ser la fuerza 
más votada. 

Los ciudadanos deben re-
cuperar el papel protagonista 
que nunca debieron perder, 
porque los elementos funda-
mentales del modelo de ciu-
dad que tiene el PSOE para el 
futuro pasan por la participa-
ción ciudadana, y no solo en 
campaña electora, también 
durante la legislatura, rin-
diendo cuentas de los com-
promisos adquiridos durante 
todo el mandato, algo que no 
ha hecho el Partido Popular 
de María José Martínez en los 
más de tres años de legisla-

tura. 
Lo que se pretende es ela-

borar un Plan Director al ini-
cio del Gobierno, a través de 
un proceso participativo, con 
asociaciones, colectivos, clu-
bes deportivos, sectores cul-
turales y, también, a nivel 
individual, porque la política 
es una vocación de servicio 
público y es indispensable 
conocer la opinión de los ciu-
dadanos, sus prioridades y 
sus problemas para tratar de 
poner solución, marcando 
objetivos claros para toda la 
legislatura, de tal forma que 
esos objetivos se puedan lle-
var a cabo. 

Es imprescindible que 
cuando finaliza una legisla-
tura los vecinos y vecinas de 
Aranjuez tenga la capacidad, 
con datos objetivos, de valo-
rar la gestión del Gobierno 
municipal y si se han cum-
plido esos objetivos marca-
dos. 

Óscar Blanco, como líder 
del proyecto, se ha marcado 
objetivos que se sustentan en 
cuatro bloques: la innova-
ción, la igualdad, la sostenibi-
lidad y un área social que 
trabaje para no dejar a nadie 
atrás, pero es imprescindible 
conocer la opinión de los ve-
cinos y vecinas del municipio 
para integras sus ideas en al-
guno de estos bloques o am-
pliar los pilares que puedan 
mejorar, sustancialmente, 
esta ciudad. 

La campaña 'ImaginAran-
juez' no es un mítin, no son 
charlas ni promesas para 
ganar votos, son jornadas en 
las que el candidato socia-
lista, con bolígrafo y papel, 
escuchará a todo aquel que 
quiera acercare a proponer, a 

construir, a reivindicar... con 
el compromiso de, una vez al 
mando del Ayuntamiento, 
rendir cuentas y ofrecer expli-
caciones sobre cada com-
promiso, sobre cada idea 
planteada. 

El compromiso de Blanco 
es firme, sin paños calientes, 
porque es habitual que en las 
últimas semanas previas a las 
Elecciones municipales todos 
los candidatos hagan prome-
sas, aseguran que escucha-
rán a los vecinos, y la prueba 
más evidente es el "Cuénta-
selo a la Alcaldesa' que tanto 
pregonó María José Martínez 
y del que apenas queda el 
eslogan electoral. Nada 
queda de aquella promesa de 
escuchar a todos los ciuda-
danos de Aranjuez, ni a título 
individual ni de manera colec-
tiva, y si no que le pregunten 
a todos los vecinos, colecti-
vos, asociaciones, sindicatos 
y partidos progresistas dónde 
está Martínez a la hora de po-
nerse al frente de la defensa 
de la sanidad publica. 

'ImaginAranjuez' es la 
base de un programa electo-
ral, el del PSOE, que pre-
tende recoger todas las 
iniciativas que los vecinos y 
vecinas de Aranjuez puedan 
aportar durante estas sema-
nas, que sean el inicio de 
ese Plan Director que de-
berá completarse al inicio de 
la legislatura. 

Óscar Blanco imagina un 
Aranjuez con futuro, con par-
ticipación, que apueste por la 
sostenibilidad, una ciudad in-
novadora, con plena igualdad 
y que fije sus preferencias en 
la sociedad ribereña. 

Y tú, ¿cómo imaginas Aran-
juez?

'ImaginAranjuez'

El Gobierno de la Comunidad de Madrid 
anunció a finales del pasado mes de 
agosto que reabriría 78 Puntos de Aten-
ción Continuada (PAC), los mismos 
existentes de forma previa a la pande-
mia: 41 antiguos SAR (Servicios de 
Atención Rural) y 37 SUAP (urgencias si-
tuados en centros de salud urbanos) 
ante la presión mediática de la ciudada-
nía y de agentes sociales como los sin-
dicatos o partido progresistas, entre 
ellos el PSOE. 

El Secretario General del PSOE Aran-
juez, Óscar Blanco, ha señalado que “ya 
advertimos que no nos fiábamos de ese 
anuncio porque ya son demasiadas las 
veces en las que Isabel Díaz Ayuso ha 
mentido a los ciudadanos, y lo que 
ahora pretende es abrir todos esos cen-
tros recurriendo exclusivamente a los 
profesionales que actualmente están 
trabajando en los SAR, es decir con casi 
la mitad de efectivos que los existentes 
de forma previa al estallido de la pande-
mia, un despropósito y, por lo tanto, esta 
decisión vuelve a incidir en el funciona-
miento de las Urgencias del Hospital del 
Tajo, que sigue en una situación bas-
tante precaria”. 

Díaz Ayuso, además, pretende impo-
ner de forma unilateral, al margen de la 
negociación habitual con las Organiza-
ciones Sindicales de la Mesa Sectorial, 
que obviamente se oponen de forma 
unánime a esta última maniobra de la 
Consejería. “La Presidenta de la Comu-
nidad de Madrid simplemente desplaza, 
de manera caprichosa, a los profesiona-
les de unos centros a otros, para tapar 
lo que sucede en la región y esconder lo 
que de verdad se necesita en la sanidad 
pública madrileña, que es un impulso en 

la financiación y un claro refuerzo de Re-
cursos Humanos en las Urgencias Ex-
trahospitalarias”, sostiene Blanco, que 
ha insistido en que “si no hay una recti-
ficación, las consecuencias de esta de-
cisión serán múltiples y muy negativas 
para pacientes y profesionales, com ya 
han advertido los representantes sindi-
cales”. 

A este respecto, el Secretario General 
de los Socialistas ribereños mantiene 
que “el Desmantelamiento de los SUAP 
se extenderá ahora a los SAR, con el 
consiguiente perjuicio a sus municipios, 
que empezarán a sufrir los mismos pro-
blemas que las ciudades con SUAP”. 
Blanco argumenta que “los SAR han re-
alizado una labor magnífica durante la 
pandemia atendiendo incluso a ciuda-
danos provenientes de ciudades veci-
nas con SUAP cerrados, pero a partir de 
ahora buena parte de la plantilla de 
estos SAR tendrá que desplazarse a cu-
brir SUAP urbanos descuidando así la 
normal asistencia en el centro rural”. 

“Por otra parte, volverá a producirse 
una precarización de las condiciones la-
borales de los profesionales sanitarios, 
que están expuestos a un constante 
maltrato, porque muchos de ellos se 
verán desplazados de su municipio ha-
bitual de trabajo y separados de los que 
han sido sus pacientes durante años, 
porque, además, se les va a obligar a 
trabajar en tardes alternas, recuperando 
las tardes libres durante fines de se-
mana, suponiendo un verdadero pro-
blema en su conciliación familiar que les 
puede animar a abandonar su puesto 
de trabajo y buscar otro en otras Comu-
nidades Autónomas”, ha expresado 
Blanco. 

Otra de las consecuencias de esta de-
cisión es que gran parte de los SAR y 
SUAP quedarían fragmentados y con un 
único médico y enfermero al frente de 
toda la actividad, “y a cambio de esta 
reapertura parcial e incompleta de acti-
vidad, se pretende limitar o poner fin al 
turno ordinario de tarde de Atención Pri-
maria convencional, por lo que un único 
profesional podría tener que hacer frente 
por las tarde de forma simultánea, a las 
Urgencias del centro y a la voluntad de 
seguir recibiendo atención vespertina 
por parte de muchos pacientes, y eso 
es intolerable”. 

Para el Secretario General, “es im-
prescindible el aumento de recursos hu-
manos, porque si no no se puede 
garantizar la adecuada cobertura de las 
agendas de noche, que quedarían ex-
puestas a la voluntad de Médicos de 
Atención Primaria de hacer horas extra 
interrumpiendo su obligado y aconseja-
ble descanso entre turnos”. Blanco ha 
finalizado afirmando que “una vez más, 
Díaz Ayuso vuelve a engañar a los ma-
drileños con falsas mejoras en nuestras 
Urgencias Extrahospitalarias, y una vez 
más la alcaldesa de Aranjuez, María 
José Martínez, vuelve a mirar para otro 
lado dando la espalda a los intereses de 
los vecinos y vecinas de su ciudad y 
permitiendo que se debilite la sanidad 
pública, y no se puede seguir responsa-
bilizando a los profesionales por opo-
nerse a una carga y unos turnos de 
trabajo que les impiden conciliar su vida 
profesional y familiar, que no les garan-
tiza un mínimo descanso, que les des-
plaza constantemente de su puesto de 
trabajo y sus pacientes, y que les remu-
nera de una forma inapropiada”.

Isabel Díaz Ayuso volvió a mentir sobre la  
apertura de los servicios de Urgencias  

de Atención Primaria
Óscar Blanco: “ya advertimos que no nos fiábamos de ese anuncio porque ya son 
demasiadas las veces en las que Isabel Díaz Ayuso ha mentido a los ciudadanos, y 
lo que ahora pretende es abrir todos esos centros recurriendo exclusivamente a los 

profesionales que actualmente están trabajando en los SAR”
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El Secretario General del PSOE 
Aranjuez y candidato a la Alcal-
día en la Elecciones municipales 
del próximo año, Óscar Blanco, 
ha presentado hoy ‘IMAGINA-
RANJUEZ’, una campaña de es-
cucha activa en la que el 
candidato visitará los barrios de 
la ciudad para mantener un en-
cuentro con sus vecinos y veci-
nas y recoger las sugerencias y 
las necesidades para sus nú-
cleos vecinales y para el resto de 
la ciudad. “No vamos a dar nin-
gún mitin, queremos escuchar a 
los ciudadanos y ciudadanas 
porque entendemos que tienen 
que ser participes de la acción 
que llevaremos cuando volva-
mos a gobernar Aranjuez, que 
estoy convencido que será el 
próximo año”. 

Blanco sostiene que “por des-
gracia, hemos sufrido durante 
más de tres años un gobierno, el 
del Partido Popular, que ha es-
tado ausente y con una desaten-
ción a la ciudad muy 
preocupante, que no ha escu-
chado a los vecinos y vecinas, 
que han comprobado que sus 
sugerencias y reivindicaciones 
no han llegado a ningún sitio; y 
lo que pretendemos con esta 
campaña es darles el protago-
nismo que merecen, y nuestro 

objetivo no es otro que nos pue-
dan transmitir cómo imaginan el 
Aranjuez del futuro, porque que-
remos mejorar la calidad de los 
servicios”. 

Para el candidato socialista, lo 
más importante es que “los veci-
nos y vecinas se sientan protegi-
dos y protegidas, con un escudo 
social para que, cuando haya 
una mala racha puedan contar 
con un equipo de Gobierno que 
cubra esas necesidades en ese 
mal momento, una ciudad en la 
que todo el mundo se sienta 
bienvenido, sin exclusiones de 
ningún tipo y una ciudad que, de 
vedad, apueste por la sostenibi-
lidad, por el respeto al medioam-
biente, poniendo en valor lo que 
le da sentido, que es el Paisaje 
Cultural y el río, que son señas 
del identidad inequívocas”. 

Los cuatro ejes en los que se 
va a basar esta campaña son los 
de modernidad e innovación 
“con la mejora en las nuevas tec-
nologías que potencien los servi-
cios públicos de la ciudad, 
trabajando para que Aranjuez 
sea una referencia a la hora de 
generar empleo y recursos eco-
nómicos”, igualdad, “indepen-
dientemente del lugar de donde 
se venga, del color de piel o, in-
cluso, del barrio en el que viva, 

porque ya hemos comprobado 
en la presente legislatura que 
para María José Martínez hay ba-
rrios de primera y barrios de se-
gunda”. 

Respecto al área social, Blanco 
ha expresado que “es fundamen-
tal crear ese escudo social, para 
que todo el mundo se pueda 
sentir protegido y tenga igualdad 
de oportunidades en el acceso a 
todos los servicios públicos, con 
un Gobierno permeable y sensi-
ble a cualquier problema y abor-
darlo con determinación”. 

Sobre la sostenibilidad, el can-
didato ha señalado que “es una 
prioridad, y no solo en cuanto al 
cuidado de zonas verdes y jardi-
nes, que por supuesto, también 
en la movilidad, apostando por la 
Agenda 2030, donde este Go-
bierno no ha hecho una apuesta 
decidida, como hemos compro-
bado en estos tres años”. Blanco 
ha incidido en que “no han traba-
jado desde ningún prisma, ni 
desde la educación, ni desde el 
transporte, ni desde la movilidad, 
un aspecto en el que nuestra ciu-
dad tiene muchas posibilidades, 
pero hay que ser valientes y 
apostar, de manera definitiva, por 
esa zona de bajas emisiones, 
que obliga Europa, y que permi-
tiría bajar la contaminación y me-

jorar la calidad de vida y dinamin-
zar económicamente a la ciudad, 
como se ha podido comprobar 
en otros municipios, y también es 
básico afrontar la peatonaliza-
ción del centro de la ciudad, fun-
damental para la movilidad 
sostenible”. 

El candidato socialista ha afir-
mado que “nuestra apuesta es 
decidida y entendemos que los 
vecinos y vecinas de esta ciudad 
tienen que incidir en las decisio-
nes que se deben tomar y tienen 
que ser protagonistas, y tienen 

que empezar a serlo desde ya, 
sin esperar al próximo Go-
bierno”. 

Blanco ha confirmado que “el 
calendario que hemos elaborado 
realizará cada quince días, hasta 
final de año, visitas a diferentes 
barrios de la ciudad, comen-
zando este mismo viernes, a las 
17 horas en la Plaza de la Paloma 
y a principios del próximo 2023 
elaboraremos el resto de visitas, 
aunque en este inicio realizare-
mos visita también el próximo 28 
de este mes”.  

A este respecto, Blanco ha 
confirmado que, desde ya 
mismo, se pueden enviar todas 
las sugerencias a través de nues-
tros canales de comunicación, en 
nuestra web www.psoearan-
juez.com, en la del candidato 
www.oscarblanco.org, en Face-
book tanto en PSOE Aranjuez 
como en Óscar Blanco, en Twiter 
tanto en @PsoeAranjuez como 
en @oblancoh o en Instagram, 
tanto en @PsoeAranjuez como 
en @oblancoh o en el WhatsApp 
687 016 561. 

Óscar Blanco presenta ‘ImaginAranjuez’, 
una campaña en la que el candidato  

escuchará  a los vecinos y vecinas para  
recoger sus sugerencias y conocer  

sus necesidades
Óscar Blanco: No vamos a dar ningún mitin, queremos escuchar a los ciu-
dadanos y ciudadanas porque entendemos que tienen que ser participes de 
la acción que llevaremos cuando volvamos a gobernar Aranjuez, que estoy 

convencido que será el próximo año”. 

La campaña se inicia este viernes, 21 de octubre, en la Plaza de la Paloma 
a las 17 horas
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La Corporación municipal 
aprobó por unanimidad la pro-
puesta presentada por el 
PSOE para que se inicie un 
Plan especial de Limpieza In-
tegral, así como la creación de 
una campaña de divulgación y 
concienciación ciudadana 
sobre la recogida y control de 
excrementos caninos en los 
diferentes espacios de vía pú-
blica. 

En concreto, la propuesta 
recogía Iniciar y diseñar entre 
todas las delegaciones impli-
cadas campañas divulgativas, 
informativas y de conciencia-
ción en redes y medios de co-
municación, así como en 
centros educativos para dar a 
conocer la importancia y la 
obligación de colaborar con la 
limpieza en los entornos públi-
cos. 

Además, también pedía ac-
tivar un plan especial de lim-
pieza integral en los términos 
descritos en la propuesta, 
antes de que lleguen los 
meses invernales y se produz-
can heladas, exigir a la em-
presa de Higiene Urbana el 
control y seguimiento de la re-
cogida de los excrementos en 
los que no se llevan a cabo, y 

que reiteramos están obliga-
dos según marca el contrato, 
como son los parterres públi-
cos, paseos y aceras de ma-
nera urgente y, de manera 
complementaria a la campaña 
divulgativa, informativa y de 
concienciación por parte del 
Ayuntamiento, exigir a la em-
presa de Higiene Urbana que 
realice las campañas de con-
cienciación y sensibilización 
ciudadana que vienen con-
templadas en el contrato 
según lo descrito en el art.4.2 
del PPT. 

El concejal socialista José 
María Cermeño señaló que 
“es indispensable que, entre 
todos, diseñemos una ciudad 
en la que, si no podemos me-
jorar la limpieza desde el 
punto de vista técnico y ope-
rativo, al menos volquemos el 
esfuerzo en la otra parte, en la 
de la concienciación ciuda-
dana para intentar que se en-
sucie menos, y trabajando en 
esa posibilidad podamos lo-
grar que se ensucie menos, y 
es un esfuerzo que entre 
todos tenemos que hacer, 
porque aunque la responsabi-
lidad sea del Ayuntamiento, 
tenemos que conseguir que 

los vecinos nos ayuden, y 
para conseguir ese objetivo 
todas las delegaciones impli-
cadas se tienen que coordi-
nar”. 

El edil socialista recordó que 
“en el contrato viene recogido 
la obligatoriedad que tiene la 
concesionaria de llevar a cabo 
diferentes campañas de con-
cienciación, y que en ningún 
momento se han llevado a 
cabo en esta legislatura, 
siendo responsable en gran 
medida el Gobierno municipal 
por no exigir su cumpli-
miento”. 

Cermeño expresó que “lo 
que planteamos son tareas 
extraordinarias que pueden 
resumirse en varias medidas 
de actuación, como son la re-
cogida de excrementos cani-
nos en parterres y aceras, 
limpieza de manchas de ori-
nes de mascotas, chicles y 
grasas en general en acera-
dos, plazas y parterres públi-
cos, fregado intensivo tanto 
de las islas de reciclaje y con-
tenedores, como de sus en-
tornos, eliminación de grafitis, 
pegatinas, chicles y residuos 
en fachadas de edificios públi-
cos y mobiliario urbano”. 

Aprobada por unanimidad la propuesta 
del PSOE para que se inicie un Plan Especial 
de Limpieza Integral y se ponga en marcha 

una campaña divulgativa e informativa 
sobre la recogida de excrementos caninos
Jose María Cermeño: “es indispensable que, entre todos, diseñemos 

una ciudad en la que, si no podemos mejorar la limpieza desde el punto 
de vista técnico y operativo, al menos volquemos el esfuerzo en la otra 

parte, en la de la concienciación ciudadana para intentar que se ensucie 
menos”. 
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El PSOE votó a favor de la 
Propuesta presentada por 
el Concejal Delegado de 
Fiestas, Empleo y Dinami-
zación Económica, Miguel 
Gómez, sobre declaración 
de fiestas locales para el 
año 2023. Los festivos 
serán el 30 de mayo y el 8 
de septiembre. 

 
MONTSERRAT GARCÍA: 

"votamos a favor pero en-
tendemos que deberíamos 
preguntar a la ciudadanía, 
en general, cuándo debe-
rían celebrarse las fiestas y 
realizar una consulta ciuda-
dana”. 

 
Ordenanza fiscal  
reguladora 
 
El PSOE votó a favor de la 

propuesta de la Concejala 
Delegada de Hacienda, 
Belén Barcala, para la apro-
bación inicial de la modifi-
cación de la Ordenanza 
Fiscal Reguladora del Im-
puesto sobre Actividades 
Económicas.  La propuesta 
se aprueba por unanimidad 

 
DAVID ESTRADA: "Esta 

es una sentencia judicial y 
votamos a favor recordando 
que, en breve, llegará el de-
bate de ordenanzas fiscales 
y volvemos a instar que ese 
debate de los grupos se 

produzca en la mesa de 
consenso que se aprobó en 
Pleno”. 

 
Biodiversidad 
 
El PSOE votó a favor de la 

propuesta del Tercer Te-
niente de Alcalde Delegado 
de Medio Ambiente, Par-
ques y Jardines y Agricul-
tura, Salud y Consumo, y 
Bienestar Animal para la ad-
hesión de Aranjuez a la De-
claración de Viladecans 
3/30/300: Municipios Com-
prometidos con la Biodiver-
sidad. 

 
ELENA LARA: "Votamos a 

favor del progreso y del de-
sarrollo sostenible, pero re-
cuerdo que en febrero de 
2020 trajimos una pro-
puesta junto con Acipa para 
crear una zona de bajas 
emisiones y se votó a favor, 
por lo que el Gobierno del 
Partido Popular vuelve a lle-
gar dos años tarde, en los 
que deberían haberse 
puesto a trabajar. Apro-
bando esta propuesta Aran-
juez será considerado 
municipio comprometido 
con la Biodiversidad”. 

 
Cámaras de vigilancia 
 
El PSOE votó a favor de la 

proposición del Grupo 

Acipa para solicitar a la Co-
munidad de Madrid el des-
pliegue de cámaras de 
vídeo-vigilancia dentro de la 
estrategia ESICAM 179. 

 
JOSÉ MARÍA CERMEÑO: 

"no vemos ninguna peligro-
sidad en instalar cámaras 
para preservar a la ciudada-
nía de la delincuencia y ga-
rantizar la seguridad. Las 
fuerzas de seguridad no van 
a hacer un mal uso de esos 
datos ni a incumplir la Ley, 
y son los que tienen que 
velar por la seguridad de los 
ciudadanos y, por ejemplo, 
en San Martín han encon-
trado a una persona con 
Alzheimer perdida gracias a 
las cámaras de seguridad, 
para esto también valen”. 

 
Línea 3 
 
El PSOE votó a favor de la 

proposición de Acipa para 
la mejora de la conectividad 
de la línea 3 con el resto de 
líneas de autobuses urba-
nos e instalación de nuevas 
marquesinas. 

 
EVA CELDRÁN: "Votamos 

a favor pero creemos que la 
propuesta se queda corta 
por las necesidades de 
Aranjuez respecto al trans-
porte publico.  

Hay que pensar en mejo-

rar las posibilidades para 
facilitar la vida a los ciuda-
danos.  

Los servicios públicos 
están para eso, para dar 
servicios a los ciudadanos, 
como la posibilidad de 
transbordos gratuitos en la 
primera hora para que po-
damos ir a cualquier sitio 
de nuestro municipio con 
un solo billete”. 

 
Observatorio de  
vivienda 
 
El PSOE votó en contra 

de la proposición presen-
tada por el Grupo Vox para 
que se cree la figura del 
observatorio de vivienda. 

 
DAVID ESTRADA: "Vota-

mos en contra porque no 
podemos asumir compe-
tencias que son ajenas al 
Ayuntamiento.  

En esta propuesta ni se 
habla de viabilidad ni se 
trae un informe 

El departamento de Ser-
vicios Sociales no es el 
adecuado para hacer infor-
mes de vivienda genérico. 

Habría que revisar el 
Plan de Ordenación Ur-
bana 

En el Plan de Ajuste us-
tedes votaron empezar a 
vender viviendas públicas 
y dejaron para 2028 la vi-
vienda social. 

Del número de casas 
disponibles para atender 
las necesidades sociales 
no ha cambiado nada, lo 
que ha cambiado es el nú-
mero de las familias nece-
sitadas de vivienda. 

Por eso el PSOE quería 
empezar poniendo a dis-
posición 20 viviendas de 
Agfa y ustedes votaron 
venderlas”. 

Parques infantiles 
 
El PSOE votó a favor de 

la proposición de Vox para 
la instalación de parques 
inclusivos en la ciudad. 

 
MONTSERRAT GARCÍA: 

"Entendemos la necesidad 
de nuestros parques infan-
tiles para que sean adap-
tados a personas con 
diversidad funcional y por 
eso votamos a favor, pero 
es extraño que tanto el PP 
como VOX votasen hace 
un mes en contra de una 
propuesta de Educación 
Inclusiva y ahora traigan 
esta propuesta. 

Los parque están he-
chos un desastre y no son 
accesibles ni para perso-
nas con diversidad funcio-
nal ni para los que no la 
tienen”. 

 
Puente Largo 
 
El PSOE votó a favor de 

la proposición de In-Par 
para realizar los estudios e 
informes pertinentes para 
poder valorar la posible 
expropiación del suelo in-
dustrial del sector Puente 
Largo en base al interés ur-
banístico y social de su 
desarrollo. 

 
DAVID ESTRADA: "En-

tendemos que la opción es 
desarrollar el suelo. SEPES 
es la titular y la Comunidad 
de Madrid la competente. 
La prioridad es la revisión 
del Plan con la aprobación 
del presupuesto. Esta pro-
puesta pide trasladar a la 
Consejería de Ordenación 
del Territorio su implica-
ción, porque es quien tiene 
las competencias urbanís-
ticas, por lo que la estrate-

gia pasa por la Comunidad 
de Madrid”. 

 
Condena 
 
El PSOE votó a favor de 

la propuesta del Grupo 
Unidas Podemos para 
condenar los gravísimos 
atentados contra los dere-
chos de las mujeres que se 
están sucediendo en la 
República Islámica de Irán, 
así como expresar el 
apoyo absoluto de nuestro 
consistorio a todas las víc-
timas y a todos aquellos 
que están luchando por 
que se respeten los dere-
chos humanos en el país. 

 
MONTSERRAT GARCÍA: 

“El Gobierno de España ha 
condenado estos actos de 
manera clara. Estamos ha-
blando de violación de de-
rechos humanos y, por 
supuesto, de violencia de 
género y por eso VOX no 
vota a favor de esta pro-
puesta. 

Hay países que la ley 
permite la suspensión de 
la condena por violación 
solamente porque el viola-
dor pida perdón. Hay paí-
ses que permiten la 
violencia física para que 
los hombres puedan rega-
ñar a sus mujeres. Hay paí-
ses en los  que a la mujer 
no se le permite trabajar. 
Hay países en que las mu-
jeres no tienen derecho al 
voto, ni al divorcio... a los 
hombre sí, que no se les 
permite asistir al médico si 
no es acompañada por un 
hombre 

El Gobierno de España 
ha legislado para luchar 
contra la violencia ma-
chista y para conseguir la 
igualdad".

El PSOE vota a favor de que los parques  
infantiles sean inclusivos pero le 

 recuerda al delegado, José González 
Granados, que la situación general en la 

que se encuentran es lamentable, sin 
ningún mantenimiento
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El delegado de Medio Ambiente, 
Parques y Jardines, José Gonzá-
lez Granados, ha vuelto a hacer 
gala de su arrogancia y de su 
mala gestión al frente de las de-
legaciones al afirmar que los par-
ques infantiles de la ciudad 
están en buenas condiciones, 
contradiciendo lo que la porta-
voz del PSOE, Montserrat Gar-
cía, expresó en las Comisiones 
Informativas previas al Pleno de 
octubre respecto a una pro-
puesta sobre acondicionar estos 
espacios en la ciudad para que 
sean inclusivos. 

García ha señalado que “por 
supuesto que vamos a votar a 
favor de esta propuesta, pero 
matizamos que para que los par-
ques infantiles de la ciudad sean 
inclusivos es fundamental que 
estén en condiciones, y en la ac-
tualidad no lo están, ni para 
niños y niñas con algún tipo de 
discapacidad como para los que 
no la tienen”. La portavoz socia-
lista ha incidido en que “en la 
mayoría de los parques faltan 
tornillos en muchas de las plata-
formas, están llenos de sucie-
dad, con una peligrosidad 
inusual en muchos espacios y 
prácticamente inutilizables en 
otros”.  

La portavoz ha afirmado que 
“la respuesta del delegado de 
Parques y Jardines ha sido la ha-
bitual, que no es otra que el in-
sulto y la descalificación, sobre 
todo cuando se dirige a mujeres, 

para intentar justificar su pésima 
gestión en cualquiera de sus de-
legaciones, porque la única res-
puesta al estado de los parques 
infantiles fue llamarme irrespon-
sable si sabiendo que los par-
quees no están en condiciones 
cómo puedo llevar a mis nietos, 
y lo que hay que aclararles es 
que, como cualquier persona, 
por supuesto que llevo a mis nie-
tos a los lugares donde deberían 
disfrutar en su tiempo libre, pero 
cuando llego y veo la situación, 
evidentemente, no me quedo 
allí”. 

García, a este respecto, ha la-
mentado que “la arrogancia de 
González Granados no tenga lí-
mites, y evidencia una falta de 
respeto hacia su propio trabajo y 
hacia todos los ciudadanos si 
desconoce la situación en la que 
están estos espacios, porque es 
su responsabilidad conocerlo y 
hacer que se cumpla con los 
compromisos de la empresa que 
se encarga del mantenimiento, y 
el hechoque confirma su incapa-
cidad para gobernar es que, 
después de plantearle la situa-
ción nos retó a demostrar que 
los parques infantiles de la ciu-
dad están en pésimas condicio-
nes e, incluso, quedó con una 
concejala de otro grupo de la 
Corporación para visitarlos el 
pasado lunes, algo que no debe-
ría haber hecho falta, porque el 
PSOE ya había realizado el tra-
bajo que González Granados no 

realiza, como demuestran las 
imágenes que adjuntamos junto 
a este comunicado”. 

La portavoz socialista ha fina-
lizado expresando que “lo que 
debería que hacer el delegado 
es trabajar por los intereses de 
los ciudadanos en lugar de dedi-
carse a privatizar el servicio, con 
un sobrecoge para los vecinos y 
vecinas, y tratar de manera edu-
cada y respetuosa al resto de 
miembros de la Corporación y a 
los trabajadores de sus delega-
ciones, entre los que tiene al-
guna que otra denuncia por 
acoso laboral”.

El delegado de Parques Infantiles, José  
González Granados, vuelve a mentir y a  

utilizar la descalificación  
y el insulto para justificar su pésima gestión  

Montserrat García: “en la mayoría de los parques faltan tornillos en  
muchas de las plataformas, están llenos de suciedad, con una peligrosidad 

inusual en muchos espacios y prácticamente inutilizables en otros”.  
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El Presidente el Gobierno, Pedro 
Sánchez, ha anunciado esta se-
mana en el Congreso de los Dipu-
tados un nuevo paquete de 
medidas económicas y sociales 
para hacer freente a la crisis ener-
gética. 

El Presidente ha explicado que 
estas nuevas medidas "repercuti-
rán en el 40% de los hogares es-
pañoles y supondrán una 
movilización de 3.000 millones de 
euros adicionales de los Presu-
puestos Generales del Estado". 

Por un lado, se reforzará el Bono 
Social Eléctrico para beneficiar a 
1,3 millones de hogares, incre-
mentando un 15% la cantidad de 
energía con derecho a descuento 
y aumentando el porcentaje de 
descuento hasta el 65% y 80% 
para vulnerables y vulnerables se-
veros, respectivamente. 

También se creará temporal-
mente una nueva categoría de 
consumidores eléctricos con de-
recho a un descuento del 40% en 
sus facturas, para los hogares tra-
bajadores con bajos ingresos. 
Con ello, se llegará a 1,5 millones 
de hogares adicionales. 

El Bono Social Térmico en 2022 
y 2023 para los hogares vulnera-
bles duplicará el presupuesto en 
ambos ejercicios. Esto permitirá 
elevar el importe de la ayuda mí-
nima a 40 euros (equivalente al 
coste de dos bombonas de bu-
tano) y duplicar el importe de la 
ayuda media hasta los 375 euros 
por hogar aproximadamente. 

Otra medida relevante se dirigirá 
a controlar los gastos en calefac-
ción y agua caliente en 1,7 millo-
nes de hogares que cuentan con 

calderas de gas comunitarias: se 
extenderá la protección que ya 
otorgan las tarifas reguladas (TUR 
1, 2 y 3) a los hogares que formen 
parte de comunidades de vecinos 
con calderas centralizadas de gas 
natural, creando una nueva tarifa 
regulada para la que se limitará 
hasta finales de 2023 el incre-
mento trimestral de precios. Alre-
dedor de 1,7 millones de hogares 
se beneficiarán de una reducción 
de más de la mitad de sus recibos 
respecto al que pagarían en el 
mercado con las ofertas actuales. 

El presidente ha recordado que 
las medidas anunciadas se suman 
a las adoptadas en el Plan Nacio-
nal de Respuesta a las Conse-
cuencias de la Guerra en Ucrania 
en marzo, el Real Decreto de Me-
didas Urgentes en junio, el Plan de 
Choque de Ahorro y Gestión Ener-
gética en Climatización en agosto 
y el Plan Más Seguridad Energé-
tica, aprobado esta semana. El 
objetivo de todas ellas es "amor-
tiguar el impacto económico de la 
guerra de Putin sobre la mayoría 
social del país y sobre los colecti-
vos más vulnerables". 

Esta respuesta social se prolon-
gará en los próximos Presupues-
tos Generales del Estado, que 
destinarán el 58,5% de su dota-
ción "a proteger a la clase media 
y a los trabajadores y trabajadoras 
de nuestro país". 

Sánchez, que ha solicitado el 
apoyo de los grupos parlamenta-
rios a estas cuentas, ha afirmado 
que permitirán avanzar en la cohe-
sión social y territorial y en la mo-
dernización del tejido productivo y 
las infraestructuras. También, ha 

destacado, "suponen el mayor 
compromiso con los jóvenes de 
un gobierno en la historia de Es-
paña". 

El presidente ha asegurado que 
la línea de acción del Gobierno se 
enmarca en el nuevo consenso 
social que domina en Occidente, 
caracterizado por la colaboración 
frente a la competición, el interés 
colectivo frente al individual, la co-
laboración público-privada, la jus-
ticia fiscal y el fortalecimiento del 
Estado del bienestar "para dar se-
guridad y prosperidad a nuestras 
sociedades". 

Sánchez ha defendido el papel 
activo de España en la construc-
ción de este consenso social, es-
pecialmente en la Unión Europea, 
donde se han hecho propuestas 
pioneras como los fondos de re-
cuperación, la extensión del me-
canismo ibérico, la reforma del 
mercado eléctrico para desligarlo 
del precio del gas o la limitación 
de los ingresos de las empresas 
que producen electricidad de bajo 
coste. 

Finalmente, Pedro Sánchez ha 
sostenido que la unidad y solida-
ridad europeas y de sus aliados, 
así como las sanciones económi-
cas, están consiguiendo que Putin 
hoy no esté ganando la guerra, y 
ha reafirmado el respaldo humani-
tario, militar y financiero a Ucrania: 
"Debemos continuar apoyando al 
agredido frente al agresor". 

El orden internacional, ha aña-
dido, se tiene que basar en reglas 
para que no gane el más fuerte, 
donde prospere el multilateralismo 
y los conflictos se resuelvan gra-
cias al diálogo y no la fuerza. 

Nuevo paquete de medidas económicas  
y sociales del Gobierno de España frente 

a la crisis energética
Textos e imagen: www.lamoncloa.gob.es



24 25

[ cultura ] [ cultura ]

Viernes 21 de octubre  
de 2022 
20:30 horas 
Localidades desde 18€ 
 
Vaya Movie, una nueva pro-
ducción de Corta el Cable 
Rojo. La comedia improvi-
sada más cinematográfica 
que hayas visto nunca, llega 
a Madrid. En este espectá-
culo, basado en el cine, vivi-
rás reinterpretadas escenas 
míticas de películas de 
siempre y se improvisarán 
historias nuevas ante tus 
ojos con tus sugerencias. 
Música en directo, infinidad 
de personajes y estilos cine-
matográficos. Prepárate 
para no parar de reír descu-
briendo cómo el séptimo 
arte se apodera del Teatro 
Real Carlos III de Aranjuez. 
La comedia improvisada 
más cinematográfica. To-
mando como referente el 
cine, verás crear ante tus 
ojos y a partir de tus suge-
rencias, Películas que nunca 
existieron. ¿Te gustaría re-
memorar el supermeneito 
de gordi, el “siempre nos 
quedará Paris” de Casa-
blanca o la historia de amor 
de Titanic, donde todos su-
pimos que si cabían los dos 
en la tabla? En este show 
verás finales alternativos, 
mezclas de películas, bió-
pics inverosímiles y nuevas 
historias loquísimas donde 
contribuirás en el guion. Mú-
sica en directo, infinidad de 
personajes y estilos cinema-
tográficos clásicos incluso 
algunos que tú inventarás. 
Prepárate para descubrir 
cómo el séptimo arte llega al 
teatro. 

Domingo 23 de octubre de 2022 
18:00 horas 
Localidades desde 4,20 
 
La compañía Zapatos de Papel pre-
senta "El laboratorio de los sueños" de 
Irene Soler, dirigida por Llorenç Mira-
lles. Una obra de teatro infantil que in-
vita a los niños a perseguir sus 
sueños, sean cuales sean y trasmitir la 
idea de superación. 

Gala quiere ser científica igual que 
su padre, el mismísimo Dr. Maravillas, 

pero Gala tiene prohibido entrar en el 
laboratorio. El Dr. Maravillas trabaja en 
una misión muy importante: cada 
noche tiene que enviar miles de estre-
llas al cielo para que las niñas y los 
niños puedan soñar. 

Pero el Dr. Maravillas se ha olvidado 
de su hija, a la que ha dejado sin es-
trellas y no puede soñar. Gala decide 
embarcarse en una misión secreta y 
entrar en el laboratorio sin que nadie 
la vea. ¿Conseguirá Gala estrellas para 
soñar o se meterá en un buen lío?.

Vaya Movie by Corta el Cable Rojo

El laboratorio de los sueños




